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送硬币怎么样？是传销币吗？

送硬币怎么样？是传销币吗？这是很多人经常听到的一个词。

我就是想说说这个问题。

1：很多人都不知道其实这个东西里面有很深的骗局，但是这个东西本身是不值钱
的，因为这个东西本身是任何人都超越不了的&#039；美国控制，没有哪个国家能
控制这个东西。我觉得应该是这样的。首先，在我们国家，如果我们国家打击比特
币交易，就必须打压，否则会影响比特币在中国的发展。我不知道。我不认为任何
国家可以用比特币来切割。因为比特币的流动性很差。现在的法币是随着美元的流
动性逐渐增加的。

1:如果要进行货币交易，就必须制定一些法定货币交易的规范，这也可能给比特币
和其他一些数字货币带来更多的监管。然后有些国家，比如新加坡，在这方面也比
较宽容，因为我们政府如果愿意，可能会允许一部分资本进入，这样可以大规模增
加资本的流动性。

2:但是很多情况下，这将导致比特币的价格大幅波动。可以说会造成很多国家的货
币贬值。

3:也可能导致我们国家的一些基础设施有些落后，但是说到新的基础设施。也可能
导致他们在这方面有一些特殊的影响。但是可能会导致整个社会，很多国家会重新
焕发活力，然后创新一些新的发展。所以可能会导致很多这样的不稳定现象。然后
它可能会导致一些经济不稳定和未来的一些发展。

4:有些政府，包括国家的很多方面，也会有一些这样的问题。我18岁的时候说过，
一些政府的一些负面报道，全世界都在报道。包括一些国家，都报告了这一趋势。

5:所以我觉得可能是一个非常典型，非常非常典型的现象。我觉得会造成一些社会
不稳定。

6:但是这些社会的不稳定可能会导致一定时期内整个社会发生一些不稳定的变化，
经济发展的一些变化也会产生较大的影响和风险。另一方面，我认为它可能会导致
一些新的和次要的发展。
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